
 
 
 
 

Le Conseil Municipal des Jeunes et des Enfants s’est réuni à la mairie à 10h30. 
 
Étaient présent(e)s : BARBE Maud, BOYER Marius, CHAVENEAU Gatien, DINEUR Gaëtane, 
FONTAINE Louise, GRASSIN Inès, GUEDOIT Lenny, LAFORÊTS Ambre, LECHEVALIER Jules, 
MAHEUST Marie-Lou, PAILLEY-PORET Anna, PAILLEY-PORET Constance, PIGNOL Gaëtan, 
PUPIN Léa, THUILLIER-HAMEL Ambre, VENIARD Juline. 
  
Étaient absent(e)s excusé(e)s : GARNIER Louna, GAUTIER Matthys, LABORDE Zoé, LEGRAND 
Giovani, MARGUERITTE Louisa, MOSRATI Nour, MOUADDINE Jawad, PATUREL Astrid. 
 
Élu(e)s également présent(e)s à la réunion : BADAIRE Colette, BARTASSOT Annie, BRODIN 
Jacques, CHAUVOIS Christian, FREMAUX Michel, JOUAN-TRAMPLER Danièle, PUNCH Isabelle, 
THOMASSE Daniel, THUILLIER-HAMEL Gérard, VINOT-BATTISTONI Dominique. 
 
Installation du nouveau CMJE  
 
Distribution des pochettes pour les nouveaux conseillers. 
 
Après le rappel des règles générales par Olivier, les élus qui souhaitent se présenter en tant que 
président(e) lèvent la main. 
 
Election président(e) et vice-président(e)s : 
 
Se présentent : Nour MOSRATI, Anna PAILLEY-PORET, Maud BARBE, Inès GRASSIN, Ambre 
LAFORETS, Marius BOYER, Jules LECHEVALIER, Gaëtan PIGNOL, Gatien CHAVENEAU, Marie-
Lou MAHEUST. 
Anna PAILLEY-PORET est élue présidente, Marius BOYER est élu vice-président, et la deuxième 
vice-présidente est Léa PUPIN. 
 
Election à la commission Menus : 
 
DINEUR Gaëtane 
PAILLEY-PORET Constance 
PIGNOL Gaëtan 
BOYER Marius 
 
Election des parrains/marraines : 
 
- Patrick SIMON    Maud BARBE 
- Michel FREMAUX    Marius BOYER  
- Anne CASALS-DETALLE  Gatien CHAVENEAU 
-  Danielle TRAMPLER-JOUAN  Gaëtane DINEUR 
-  François PICARD    Louise FONTAINE  
- Colette BADAIRE     Louna GARNIER 
-  Ghislaine DIOUF    Matthys GAUTIER  
- Christian CHAUVOIS    Inès GRASSIN 
-  Joëlle BONVALET    Lenny GUEDOIT 
-  Daniel THOMASSE    Zoé LABORDE 
- Thierry TESSON    Ambre LAFORÊTS 
-  Christian MOTTELAY   Jules LECHEVALIER 
- Isabelle PUNCH    Giovani LEGRAND 
- Marie-Andrée MARCINKOWSKI  Marie-Lou MAHEUST 
- Françoise DE SLOOVERE   Louisa MARGUERITTE 
- Mireille GOURMELEN   Nour MOSRATI 
- Jacques BRODIN    Jawad MOUADDINE 
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- Dominique VINOT-BATTISTONI  Anna PAILLEY-PORET 
- Régis LEMAIRE    Constance PAILLEY-PORET 
- Philippe VIEL     Astrid PATUREL 
- Annie BARTASSOT    Gaëtan PIGNOL 
- Isabelle PUNCH    Léa PUPIN 
- Annette RIQUART    Ambre THUILLIER-HAMEL 
- Gérard THUILLIER-HAMEL   Juline VENIARD 

 
Dates des prochains conseils :  
 
- 25 novembre 2017 
- 16 décembre 2017 
- 20 janvier 2018 
- 17 février 2018 
- 17 mars 2018 
- 14 avril 2018 
- 26 mai 2018 
- 16 juin 2018 
 
Téléthon : 
 
Le Téléthon aura lieu le 2 décembre où le CMJE ménera une action de sculptures de ballons. 
 
Thème de l’année : 
 

Le thème de l’année est dans la continuité de l’année dernière pour travailler en liaison douce. 
 

Questions diverses : 
 

 Constance : quand la piste cyclable sera-t-elle praticable ? 
Elle sera ouverte fin novembre. 

 
 Marius : depuis combien de temps existe le CMJE ? 

Depuis 1997. 
 

 Louise : depuis quand Monsieur Dominique VINOT-BATTISTONI est-il maire ? 
Depuis 2005. 

 
 Ambre : pourquoi les élus du CMJE sont-ils invités à l’inauguration de la nouvelle école ? 

L’inauguration d’un bâtiment public sert à remercier ceux qui ont œuvré pour qu’il ouvre. Les 
élus sont donc invités. 

 
 Gatien : à quoi est destiné le terrain à côté de l’espace Jeunes. 

A un terrain multi-sports. 
 

 Maud : le banc de l’espace Jeunes est abimé. 
Il est prévu de le remplacer. 

 
 Gaëtan : à partir de quel âge peut-on aller à l’espace Jeunes ? 

A l’intérieur à partir de la 6ème et dehors il n’y a pas d’âge. 
 

 Gatien fait remarquer qu’il y a parfois du verre sur l’espace Jeunes. 
Merci de le signaler. 

 
 Maud : comment aller du centre du village à la piste cyclable ? 

C’est le travail du CMJE de l’année dernière qui continuera cette année. 
 

 Ambre : à quoi sert l’espace Jeunes ?  
A proposer des activités aux jeunes. 

 
 Anna : où en est l’idée de mettre un mur d’expression ? 

C’est toujours en cours. 
 

Le prochain conseil aura lieu le samedi 25 novembre 2017 à 10 h 30 en mairie. 
 


